
ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA 1 

DEPARTAMENTAL DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA (DM). Às 10 2 

horas do dia 8 de maio de 2019 na sala 115, primeiro andar do 3 

prédio 20, Campus II do Centro Federal de Educação Tecnológica de 4 

Minas Gerais, realizou-se a Décima Quinta Reunião Ordinária da 5 

Assembleia do Departamento de Matemática sob a presidência do 6 

professor Luciano Coutinho dos Santos (chefe do departamento) 7 

contando com a presença do técnico José Aluízio Viana Filho e dos 8 

professores: Arthur Rodrigo Bosco de Magalhães, Carlos Magno 9 

Martins Cosme, Célio Roberto Melillo, Charles Souza do Amaral, 10 

Christiano Otávio de Rezende Sena, Éden Santana Campos Amorim, 11 

Érica Marlúcia Leite Pagani, Fausto de Camargo Jr, Fernanda 12 

Aparecida Ferreira, Frederico Augusto Menezes Ribeiro, Giancarlo 13 

Queiroz Pellegrino, Jane Lage Bretas, Jeanne Carmo Amaral Dias, 14 

Jônathas Douglas Santos de Oliveira, José Geraldo de Araújo 15 

Pereira, José Geraldo Peixoto de Faria, José Luiz Acebal 16 

Fernandes,  Pedro Henrique Pereira Daldegan, Regina Márcia Faber 17 

Araújo, Ricardo Saldanha de Morais, Sandra Mara Alves Jorge,  18 

Valéria Guimarães Moreira e Yara Patrícia Barral de Queiroz 19 

Guimarães. A professora Izabela Marques de Oliveira e o professor 20 

André Ferreira e Pereira estão de licença para qualificação. Após a 21 

verificação do quórum o presidente colocou em votação a seguinte 22 

proposta de pauta a qual foi aprovada por unanimidade: 1 – 23 

Justificativas de ausência; 2 - Homologação do processo 24 

redistribuição de docente, realizado pelo núcleo de Educação 25 

Profissional Tecnológica de Nível Médio (EPTNM), para preenchimento 26 

da vaga da professora aposentada Gisele Dias. 1 - Justificativas de 27 

Ausência: Os professores Gilmer Jacinto Peres e Maria Beatriz 28 

Guimarães Barbosa estão no evento ”Café com Empresas” da EPTNM. 29 

O professor Luis Alberto D’Afonseca está em um Congresso na 30 

cidade de Juiz de Fora. A professora Marcela Richele Ferreira e o 31 

professor Clístenes da Cunha Lopes estão com problemas de saúde. 32 

A professora Camila Ferreira de Souza teve problemas com seu 33 

veículo o que a impossibilita de chegar à assembleia e a professora 34 

Grace Ribeiro da Silva está em consulta médica. Colocadas em 35 

votação, em bloco, as justificativas de ausência foram aprovadas por 36 

unanimidade. 2 - Homologação do processo redistribuição de 37 

docente, realizado pelo núcleo EPTNM, para preenchimento da 38 

vaga da professora aposentada Gisele Dias: Após apresentação 39 

do referido processo pela coordenadora do Núcleo da EPTNM do DM, 40 

professora Yara Patrícia de Queiroz Guimarães e após ampla 41 

discussão foi colocado em votação a referida homologação foi 42 

aprovada por 13 (treze) votos favoráveis, 4(quatro) votos contrários 43 

e 9(nove) abstenções. Dessa forma a Assembléia do DM autoriza a 44 

redistribuição do professor Dênis Emanuel da Costa Vargas para o 45 

Departamento de Matemática, Núcleo da EPTNM do CEFET-MG na 46 



cidade de Belo Horizonte integrando-o ao quadro de docentes desse 47 

departamento. Devido ao caráter urgente da redistribuição fez-se 48 

necessária a deliberação a fim de melhorar e padronizar, de forma a 49 

deixar mais transparente e divulgada as futuras redistribuições, 50 

remoções para o DM. Nesse sentido, foi formada uma comissão para 51 

elaborar uma minuta de resolução que normatize esses processos de 52 

ingresso de docentes no DM sem concurso público. Foi então 53 

encaminhada a seguinte composição para a comissão: Professora 54 

Yara Patrícia Barral de Queiroz Guimarães, Professora Érica Marlúcia 55 

Leite Pagani, Professor José Geraldo Peixoto de Faria e Professor 56 

Ricardo Saldanha de Morais. Colocada em votação essa composição 57 

foi aprovada, por unanimidade.  Foi definido que os membros da 58 

comissão elegerão dentre eles um presidente e informará à chefia.   59 

Relato: Informações sobre processo de Recredenciamento do 60 

CEFET-MG junto ao MEC. A professora Valéria informou aos 61 

presentes sobre o recredenciamento do CEFETMG junto ao MEC que 62 

acontecerá em breve. Repassando as informações obtidas em uma 63 

reunião com a Diretoria Geral da instituição. Sem mais nada para 64 

tratar o presidente encerrou a reunião às doze horas. Eu, José Aluízio 65 

Viana Filho, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será 66 

assinada por mim e pelos demais presentes. Belo Horizonte, 08 de 67 

maio de 2019.  68 


